

Motion du 24 novembre 2010 de MM. Grégoire Carasso, Christian Lopez Quirland, Thierry Piguet, Pascal Hohenweg, Gérard Deshusses, Pierre Rumo, Mmes Corinne Goehner-Da Cruz, Isabelle Brunier, Andrienne Soutter, Martine Sumi, Hélène Ecuyer, Salika Wenger, Sandrine Burger, Sarah Klopmann et Claudia Heberlein Simonett: «Pour la prochaine Semaine de la mobilité: que la Ville de Genève se bouge!»

(ainsi amendée et renvoyée au Conseil administratif par le Conseil municipal lors de la séance du 12 novembre 2014, dans le rapport M-957 A)

MOTION

Considérant:

- la signature des Engagements d'Aalborg (le numéro 8 en particulier);
- les problèmes endémiques que provoque le trafic motorisé individuel en termes d'encombrement, de bruit et de pollution, avec son lot de conséquences sur la santé publique et la qualité de vie;
- l'importance de faire «bouger les idées» en matière d'habitudes de transport;
- le désinvestissement de la Semaine de la mobilité par la Ville de Genève;
- les 1900 villes d'Europe qui sont actives durant toute la Semaine de la mobilité,

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif de développer à l'occasion de la Semaine européenne de la mobilité en 2015, en lien étroit avec les associations actives dans le domaine de la mobilité douce, un ambitieux programme qui comprenne notamment des fermetures ponctuelles au trafic individuel motorisé et un budget de communication.